



Pièces	4 Pièces
Superficie	182 m²
Référence	83728593
Prix	1 290 000 €

St Cloud

Maison à vendre (92210)

Très belle maison ancienne entièrement rénovée, située au calme dans un quartier résidentiel, à quelques mètres du parc de saint-cloud. Parfaitement entretenue, elle offre une surface totale de 182.95m² (dont 20.48m² de garage/cave), sur une parcelle de 318m². Le rez-de-chaussée se compose d'une entrée ouvrant sur un grand séjour, d'un espace bureau, d'une cuisine ouverte avec verrière et d'une salle à manger. De plain-pied sur l'espace de VI, accès à une terrasse aménagée de 30m² sur un beau jardin arboré et sans vis-à-vis. A l'étage, la partie nuit offre deux chambres avec chacune sa salle ...

Stunning old house renovated throughout and built in quiet surroundings in a residential area, a stone's throw from the parc de saint-cloud. Immaculately maintained, it totals 182.95m² (1,969 sq ft) of surface area (of which 20.48m² or 220 sq ft of garage/cellar space) on 318m² (3,423 sq ft) of land. The ground floor comprises a hall leading to a large living room, an office space, an open kitchen with workshop window, and a dining room. The living room opens directly onto a 30m² (323 sq ft) fitted terrace overlooking a lovely wooded garden with no overlook. Upstairs are two bedrooms each ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

